

Zahlen und Fakten

Graz, 31. Juli 2019

Steirische Paradeiser

Steirische Produktion:

- Über 7 Millionen Kilogramm pro Jahr
- Steiermark an 4. Stelle der österreichischen Gesamtproduktion

Anzahl Betriebe:

• etwa 70 Betriebe

Anbaufläche:

• 39 Hektar werden in der Steiermark kultiviert

Pro-Kopf-Verbrauch:

• 29 Kilogramm pro Jahr (Q: Statistik Austria Versorgungsbilanzen 2017/18)

Saison für Sommerparadeiser:

• Juni bis November

Herkunft:

 Paradeiser waren ursprünglich in Peru und Ecuador beheimatet und wurden erstmals in Mexiko kultiviert

Name:

• Die Bezeichnung Paradeiser leitet sich vom Begriff Paradiesapfel ab

